Bietet Raum für neue Ideen. bulthaup b Solitaire Offers room for new ideas. bulthaup b Solitaire



Entdecken Sie die vielfältigen Möglichkeiten mit bulthaup b Soltiaire unter www.herrnstrasse.bulthaup.de Discover the numerous possibilities with bulthaup b Solitaire at www.herrnstrasse.bulthaup.de

Bulthaup München GmbH Herrnstraße 44 80539 München bulthaup herrnstraße

Event: Inhorgenta · Gourmet: Matsuhisa · Special: Golf Interview: Jan-Kas van der Stelt, Jaguar Land Rover

www.feineadressen.de



BMW weiterhin »Official Car« des GMVD

ie BMW AG und der Golf Management Verband Deutschland e.V. (GMVD) haben ihre Kooperation als Premium-Plus-Partner um ein weiteres Jahr verlängert. Die Partnerschaft mit dem GMVD existiert seit Juni 2011, und beide Seiten blicken positiv in eine gemeinsame Zukunft: »Seit fast drei Jahrzehnten engagiert sich BMW auf nationaler wie auf internationaler Ebene im Amateur- und Profigolf. Die Partnerschaft mit dem GMVD und dadurch der Kontakt zu dem im Verband organisierten Golfmanagement ist für uns ein logischer Schritt«, so Friedrich Edel, Leiter Sportmarketing/ BMW Vertrieb Deutschland. GMVD-Geschäftsführer Andreas Dorsch sagt über die Verlängerung: »Im Rahmen der Neuauflage unserer Kooperation werden wir wieder gemeinsame Projekte verwirklichen, beispielsweise den Golf Talk während der BMW International Open. Da-rüber hinaus profitieren auch unsere über 1.000 Damen und Herren im Verband von der Vereinbarung.« www.gmvd.de

BMW continues to be the »Official Car« of the GMVD

BMW AG and the German Golf Management Association e.V. (GMVD) have extended their collaboration as Premium Plus Partners for a further year. The partnership with the GMVD has been in existence since June 2011, and both sides are looking positively towards a shared future: »BMW has been involved in amateur and professional golf at both a national and an international level for nearly three decades. The partnership with the GMVD and the resulting contact with those in the organised golf management group is a logical step for us«, said Friedrich Edel, Head of Sport Marketing/BMW Sales Germany. www.gmvd.de



Tuning für Golfschuhe

Neuartige Sportsohlen optimieren sportliche Gesamtleistung

ehr Leistung, Ausdauer und Bewegungsökonomie im Golfsport: Das garantieren Dr. Lenhart's MT III-Sportsohlen. Der bekannte Sportmediziner, Sportphysiotherapie-Pionier und Olympiabetreuer Dr. med. Peter Lenhart (1935-2013) führte neueste Erkenntnisse der Orthopädie und Evolutionsbiologie innovativ zusammen: Mit nur einem einzigen Wirkungspunkt – flächenmäßig kleiner als ein Golfball – tragen seine MT III-Sportsohlen zu Leistungssteigerung,

Komforterhöhung und Prävention gegen Verletzungen und Überlastungsschäden bei.

Einzigartig: Ganz ohne zeitaufwändige Abformungsund Anpassungsprozesse können sie bequem nach Fußlänge gewählt und bestellt werden. Durch ihre extrem flache und hochflexible Gestaltung sind sie für jeden Golfschuh geeignet. Sie bestehen aus modernsten, hochwertigen Materialien und werden in Handarbeit in Bayern hergestellt. www.drlenharts.com



Tuning for golf shoes

Better power, endurance and freedom of movement when playing golf: these are guaranteed with Dr Lenhart's MT III Sport Soles. The well-known sports physician, sports physiotherapy pioneer and Olympic advisor Dr Peter Lenhart (1935-2013) brought together the latest findings in orthopaedics and evolutionary biol-ogy in an innovative manner: with just a single point of impact — on an area smaller than a golf ball — his MT III Sport Soles contribute to increased performance and comfort, and to preventing injury and stress-related damage. www.drlenharts.com

atos: antronodo UG